

Por "rajarse" con el paro magisterial sin que les paguen todavía a los maestros

PERSONALIZAN COMO PAYASOS A AMPELIO Y VILLANUEVA

MEXICALI. - Mañana que vuelvan los niños y los jovencitos, así como los de nuevo ingreso a recibir clases de parte de maestros pertenecientes al sistema educativo estatal, mirarán que los planteles no fueron fumigados ni limpiados a detalle, ni sus jardines deshierbados debido al paro loco promovido por los dirigentes de las Secciones 2 y 37 del SNTE.



Precisamente en la semana previa al arranque de clases, es cuando los trabajadores de intendencia realizan esa labor, así que, por haber participado también en el paro, imaginamos que el área verde de las escuelas tendrá maleza y en los salones habrá telarañas, insectos, etcétera.

Cabe señalar que en las redes sociales los líderes sindicales están siendo apaleados sin piedad, inclusive por sus propios compañeros de gremio, porque hicieron mucho ruido con el tema del paro, para finalmente salir con que a chuchita la bolsearon, pues parecían de a de veras sus amenazas de a presentarse a las aulas hasta no recibir el aumento salarial retroactivo del 11 por ciento decretado por el presidente AMLO el pasado 15 de mayo, Día del Maestro, y resulta que el viernes por la tarde circuló el boletín de que ya había acuerdos firmados con la gobernadora para arrancar sin problemas el ciclo escolar.

Aunque el secretario general de la Sección 2 del SNTE, JUAN ENRIQUE VILLANUEVA VILLA, se manejó con más bajo perfil en este movimiento, el que la hizo de "más feón" con sus declaraciones y sus desplegados, fue el secretario general de la Sección 37, AMPELIO ÍÑIGUEZ, dando a entender que con él no se jugaba y que, por lo tanto, mientras no se les pagara el retroactivo, el paro seguiría, topara en lo que topara.

El caso es que no cumplió sus amenazas, porque este viernes ambos líderes tuvieron que cuadrarse a la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, delante del profesor RAYMUNDO VALDIVIA HERNÁNDEZ, enviado del líder nacional del SNTE; del secretario general de Gobierno, ALFREDO ÁLVAREZ CÁRDENAS y del secretario de Educación, LUIS GALLEGU.

Causaron tanto hazmerreir, que circuló en Internet un meme donde ambos dirigentes salen personalizados como payasos, flanqueando a la gobernadora, MARINA DEL PILAR, quien aparece con un cinturón de campeona. ¡Verídico!



Los secretarios generales de las Secciones 2 y 37 del SNTE, JUAN ENRIQUE VILLANUEVA (Derecha) VILLA y AMPELIO ÍÑIGUEZ (izquierda), fueron personalizados como payasos y MARINA DEL PILAR, como campeona, en un meme que circuló en internet. Eso les pasa porque fanfaronaron de que, mientras no se pagara el aumento salarial retroactivo ordenado por AMLO, continuaría el paro laboral y, por ende, los maestros no regresarían a las aulas. Pero el viernes pasado, acordaron con la gobernadora terminar el paro y volver al pizarrón a partir de mañana en que arranca el ciclo lectivo escolar, no obstante que a los maestros se les "empezará" a pagar el retroactivo hasta el 30 de agosto. (Más información en esta edición)



Para quienes no creían que el pago oportuno del impuesto predial en Mexicali da derecho a un seguro contra incendios, chequen la siguiente nota boletinada desde la oficina donde despacha el director de Comunicación Social

del Ayuntamiento de Mexicali: "RECUPERAN PATRIMONIO GRACIAS AL PAGO OPORTUNO DE SU PREDIAL Tras perder su casa y dos vehículos en un desafortunado incendio, el señor EDELIO MONZÓN ÁVILA, residente de la colonia Compuertas, re-

cibió un cheque por 250 mil pesos por ser uno de los 50 mil ciudadanos que pago su predial oportunamente, por lo que accedió a la cobertura del seguro contra incendios que otorgó el Gobierno de Mexicali, con lo que podrá construir nuevamente su patrimonio".

Outfit para doblar las manitas

No regresaremos

A las escuelas

Hasta que todas las deudas

Queden saldadas y ni un paso atrás

Las 3 cosas más vendidas dentro del magisterio:

-
-
-

VOLVEMOS SIN PAGO

Más memes donde se pitorrean a los líderes del SNTE en BC por dejarse en campanadas a sus agremiados en el movimiento para que les paguen el aumento salarial retroactivo antes de volver a las aulas.

YO CUIDO TU CORAZÓN!

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:
- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

Edificio pionero del Tribunal Superior de Justicia y sus primeros Presidentes.

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Esta ocasión, en estricta justicia habré de referirme al originalmente llamado "Edificio Anexo de Los Tribunales del Estado", localizado a espaldas del mismo ex Palacio de Gobierno, hoy Rectoría de la UABC. Se le identificaba así, porque en el primero y segundo de sus 3 niveles operaba toda la maquinaria jurídica y administrativa del Poder Judicial de Baja California, luego de que BRAULIO MALDONADO SÁNCHEZ, asumió la Primera Gubernatura del Estado en noviembre de 1953. Las oficinas de la Presidencia del referido Tribunal Superior de Justicia del naciente Estado, se ubicaban en el segundo piso del referido "Edificio de Los Tribunales" en donde me tocó conocer a los primeros presidentes del mencionado Tribunal Superior de Justicia: FERNANDO MAGRO SOTO, JESUS CABRERA FUENTES, PEDRO CASTRO LÓPEZ, MILTON CASTELLANOS EVERARDO (1964-1966) y MARTÍN CAREAGA CEBEROS, entre otros. Todos, unos verdaderos señores de la jurisprudencia. Se le llama también "Edificio de Los Tribunales" porque en su último y tercer piso funcionaba la Presidencia y demás oficinas de la Junta de Conciliación y Arbitraje del Estado, a donde subían y bajaban por los escalones diariamente, líderes obreros y representantes patronales que luego se enfrascaban en tremendos alegatos en litigios sobre emplazamientos huelguísticos en demanda de mejores pagos salariales. En tanto en el segundo piso, a la altura del puente volado que une a los dos edificios, estaban las Oficinas del Departamento del Trabajo, cuyo titular, prácticamente vitalicio, fue Don TOMÁS MENESES DUARTE, un señor de más de dos metros de alto. En la parte oriente, con vista a la Calle "Maestro Guillermo Prieto" del tercer piso, figuraban las oficinas generales de la Dirección de Acción Cívica y Cultural (hoy SEBS), teniendo como primer titular al Profesor LORENZO LÓPEZ GONZÁLEZ, hombre muy culto y de las confianzas de BRAULIO, ya que los dos eran de Baja California Sur. Acción Cívica y Cultural luego se convertiría en la Dirección de Educación Pública del Estado, teniendo como titulares al Ingeniero JOSÉ G VALENZUELA, al Profesor JULIO "Julio" TRINIDAD PÉREZ y al Licenciado RICARDO MATA MENDOZA, entre otros. Ya que andamos por estos rumbos, cabe agregar que en el sótano de este edificio operaron las oficinas y rejas de la Policía Judicial del Estado, que en un tiempo estuvieron a cargo de Don ROBERTO PEÑA RODRÍGUEZ, cuando todavía el aguerrido sabueso policiaco SALVADOR "Chava" HIRALES BARRERA no hacía su debut formal en el panorama policiaco. Como Fotógrafo y Laboratorista trabajaba en la PJE el entrañable amigo JORGE "El Negro" VÁZQUEZ, de gratos recuerdos entre la raza periodística de aquella época y a quien le perdí la huella desde que trabajaba en el Periódico AM, con talleres y oficinas en donde hoy operan las oficinas de Recaudación del Estado para el trámite sobre el pláqueto de placas de circulación vehicular frente a la Calzada Independencia en el Centro de Gobierno de esta ciudad.

ENSENADA. - ¡Se cumplen dos años!

24 de agosto de 2022 puse mi corazón, así literal, en manos de Dios y de la ciencia. Y aquí seguimos, montados en este planeta que no termina de girar ni de sorprendernos.

Y aquí seguimos con el optimismo como bandera, con el disfrute de todo aquello que bien le abona a la vida, con el apego indestructible a la familia y el vínculo enriquecedor de los amigos.



Doctor CARLOS ARZATE, cardiólogo.



Gracias al doctor CARLOS ARZATE y al personal del IMSS.

¡Se las debo!

Gracias VÍCTOR, MARCO, EZEQUIEL; ¡Gracias a MI FAMILIA!

¡Pero sobre todo gracias a DIOS!
¡Quién como yo para tenerlo tan cerca!



CLAUDIA MORENO, abanderada proyectos que detonarán la economía regional.

No hay que perder de vista a la diputada federal electa por el 03 distrito electoral, CLAUDIA LISBETH MORENO.

La inminente legisladora morenista se dispuso a banderar dos proyectos que guardan harta relación con el desarrollo económico de Ensenada y San Quintín.

El primero de los proyectos suma años en la mente y en la pretensión de los ensenadenses, en tanto que el segundo está para convertirse en detonador del sector turístico en el sexto municipio.

Y hace muy bien CLAUDIA MORENO en involucrarse en temas que tienen que ver con el desarrollo económico y social de los municipios que la cobijaron con su respaldo.

A fin de cuentas, es lo que se espera de todo representante popular.

Se agota el tiempo a la actual administración municipal y también la estadía en la nómina a varios funcionarios titulares de área.

La totalidad de regidores, ex-

cepto MARCELA VALDEZ, están en etapa de alistar maletas.

Algunos funcionarios de designación y otros emanados de una elección popular podrían hallar acomodo en otro nivel de gobierno, como el estatal, por ejemplo.

Para otros será debut y despedida.

Pocos de los funcionarios titulares de



CRISTIAN GARCÍA TARÍN. ¿Del Cabildo al gobierno estatal?

área, por no decir que ninguno, tienen posibilidades de repetir en el cargo.

Algunos directores seguirán en la nómina municipal pero ahora como empleados de base, luego de que el alcalde y próximo senador, ARMANDO AYALA, decidió dejarlos laboralmente "protegidos".

Entre los que podrían emigrar al gobierno estatal, también gracias a la intervención del primer edil, están ORALIA TINOCO, actual directora del DIF municipal, y los regidores CRISTIAN GARCÍA TARÍN y ARTABAN ANOIA.

Son tiempos pues de reacomodos, de alistar maletas y de escuchar el nostálgico e inevitable canto de las golondrinas.